



„Hauptschul-Abschluss“: Deichwaldschule weicht

Es ist so weit: Das letzte Kapitel der Hauptschule Buschhütten wird mit dem Gebäudeabriss abgeschlossen. Wo Generationen von Schülern bis 2008 auf das Berufsleben vorbereitet worden sind, soll alsbald eine

neue Wohnanlage entstehen, die neben Familien insbesondere auch ältere Semester als Zielgruppe im Blick hat. Wie berichtet, entsteht eine Kombination aus Ein- und Zweifamilienhäusern plus Sozialim-

mobile mit vollstationären Appartments, ambulant betreuten WGs und barrierefreien Wohnungen. Dies alles soll in der zweiten Hälfte des Jahres 2017 bezugsfertig sein.

Anja Bieler-Barth